

domingo, 24 de noviembre de 2019

**CIEN AÑOS DE RELACIONES DIPLOMÁTICAS CON JAPÓN. SEXTA EMISIÓN
ECUATORIANA DEL 2018**

Fabián Celín Pazos
hfcpemoo@hotmail.com

El 13 de agosto 2018, Correos del Ecuador, en colaboración con el Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana y la Embajada de Japón en el Ecuador, presentaron la emisión postal Commemorativa *Primer Centenario del Establecimiento de Relaciones Diplomáticas Ecuador – Japón*, iniciadas el 26 de agosto de 1918.

Se hicieron 20.000 hojas recuerdo que contiene cada una 4 sellos de 3,8 x 2,8 cms. de dimensión, con un valor facial de \$ 2,50 dólares de los Estados Unidos de América cada una y una perforación de 13 x 13,5.



Se imprimieron en policromía utilizando el sistema offset, en el Instituto Geográfico Militar, en Quito.

Se imprimió también un sobre de primer día de 16 x 10 cms. de dimensión, en el que se utilizó un matasellos conmemorativo; se hicieron 200 unidades con un valor facial de doce dólares incluyendo el valor de la hoja recuerdo. Fue impreso en policromía en offset en una imprenta particular no identificada, mostrando las banderas de Japón y Ecuador y los emblemas de la emisión y de Correos del Ecuador.

Además se imprimieron 300 boletines informativos sin valor comercial.

El diseño de toda la emisión, la realizó Erik Berrones Bermeo para Correos del Ecuador.